

2020年1月6日

株式会社 山陰合同銀行

新システムの稼働について

山陰合同銀行（頭取 石丸 文男）は、基幹系システムを株式会社N T Tデータ（代表取締役社長 本間 洋）が運営する「地銀共同センター」へ移行し、2020年1月5日に稼働を開始いたしました。

システム移行作業のため、2020年1月1日（水）から2020年1月4日（土）にかけて、A T M等すべてのオンラインサービスを一時停止させていただきました。

お客様には大変ご不便をおかけしましたことを深くお詫び申し上げますとともに、格別のご理解とご協力を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。

今後、この新たなシステム・インフラを基盤として、I T技術やフィンテックなどの金融サービスの活用によるサービス向上に努めてまいりますので、引き続きご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

【地銀共同センター】

基幹系システムとして、金融機関向けソフトウェア「BeSTA」（Banking application engine for STandard Architecture）を採用している国内最大規模の地銀向け共同センターです。

以上